

# REVUE DE PRESSE

## Marssac-sur-Tarn

*Octobre 2024*

Vendredi 4 octobre 2024

### MARSSAC-SUR-TARN

## Premier roman de la Marssacoise Patricia Lo

Le samedi 5 octobre pour la sortie officielle de son roman au restaurant « Le Charli » situé 25 avenue Francois-Verdier à Albi de 16 h à 19 h et le samedi 12 octobre à Elaia Concept Store rue Joseph-Rigal à Gaillac de 10 h à 12 h et 14 h 30 à 18 h, des séances dédicace et rencontres sont au programme autour de son livre « Le Secret d'Esther ». Pour cette sortie, elle a choisi ces deux lieux magiques, conviviaux et atypiques, tenus par des personnes adorables Charli et Stéphanie. Il s'agit de son deuxième ouvrage et c'est un roman. Après le succès de « La Force en héritage » vendu à près de 500 exemplaires, l'envie d'écrire à nouveau a été la plus forte. Elle est très attachée au village où elle est née et après presque 40 ans de vie à Toulouse. Elle est revenue vivre dans la maison de ses grands-parents Gaston et Suzanne dans la Ville Vieille à Marssac. Cette fois, ce n'est pas un récit autobiographique mais bel et bien un roman. Elle a pris



Patricia Lo./DDM

du plaisir à imaginer des personnages hauts en couleur construire une histoire. Esther est une bien jolie petite mémé. C'est la raison pour laquelle vous allez beaucoup voyager au fil des pages. Esther est costumière, la plus douée de sa génération. Elle a aussi une boîte à voyage où elle cache tous ses trésors. À noter que Patricia sera aussi présente le vendredi 11 octobre sur le marché de plein de vent de Marssac de 10 h à 12 h 30 ainsi que le dimanche 13 octobre de 10 h à 13 h sur le marché d'Aucamville (31).

Facebook : <https://www.facebook.com/selphros/> et infos : [lo-patty81@gmail.com](mailto:lo-patty81@gmail.com)

## Marssac-sur-Tarn

### Des équipements inaugurés



Lors de l'inauguration de la salle culturelle. [DR]

Le pumptrack est opérationnel depuis juillet 2023. Il est composé de trois pistes : une verte pour les débutants, une bleu de niveau intermédiaire, et une rouge pour les pratiquants confirmés, soit un total de 265 mètres linéaires de pistes. On peut y pratiquer du roller, du bmx, et de la trottinette... Le stade Désiré Gach a été refait à neuf. Composé de 4 vestiaires joueurs et de 2 vestiaires arbitres en plus des locaux techniques. La nouvelle tribune qui surplombe les vestiaires peut accueillir 300 personnes... Partant des difficultés à entretenir une pelouse naturelle en raison du réchauffement climatique, l'option a été prise de réaliser une pelouse synthétique classée Catégorie T3 par la Fédération Française de Football. C'est la première pelouse synthétique en Occitanie à bilan carbone neutre. Cette pelouse nécessite peu d'entretien. Pour terminer le stade, l'éclairage a également été remplacé cet été par un éclairage led d'une puissance de 289 lux. Les terrains de tennis ont fait l'objet d'un lifting au cours de ces deux dernières années... Le city park offre une surface de jeu de 312 m<sup>2</sup>. Il est possible de jouer au basket, au hand, au volley, au tennis, au foot. Il est également doté d'un couloir de course... La nouvelle salle à vocation culturelle offre trois espaces (deux de 300 m<sup>2</sup> ainsi qu'une scène). La cloison mobile centrale offre la possibilité de réunir les trois espaces pour accueillir 500 personnes.

## Marssac-sur-Tarn - Saint-Juéry

# Du chocolat pour la Banque Alimentaire

**PARTENARIAT** De nombreux lots de chocolats et de glaces ont déjà quitté les Chocolats Yves Thuriès pour rejoindre les entrepôts de la Banque Alimentaire à St-Juéry.



Jacques Raynal, président de la Banque Alimentaire du Tarn, lors de la signature chez Yves Thuriès chocolatier-récoltant avec Jean-Baptiste de Saint Louvent. [DR]

« **T**ous ces dons sont redistribués gratuitement par l'intermédiaire de nos 29 associations partenaires », a expliqué Jacques Raynal à l'occasion de la signature, mi-septembre, d'une convention officielle. Le président de la Banque Alimentaire du Tarn se réjouit de ce partenariat gourmand. « Nous souhaitons éviter le gaspillage et développer des partenariats en local. Je suis très heureux de cette convention », a commenté Jean-Baptiste de Saint Louvent, le directeur général de la chocolaterie. Les bons produits en surstocks, dates courtes de consommation ou petits défauts d'apparence régaleront les bénéficiaires de

l'aide alimentaire. « C'est pour Yves Thuriès une action qui s'inscrit dans notre démarche RSE (responsabilité Sociale des Entreprises) », précise Laurie Fel qui a piloté le dossier, accompagnée par Vincent de Lagarde, bénévole à la Banque Alimentaire.

Les échanges ont permis de mesurer l'importance des dons réguliers de produits très appréciés par un public de tous âges, des étudiants aux retraités aux revenus modestes. Chocolat, fromages, compotes, viande, biscuits, de plus en plus nombreuses, des entreprises de l'agroalimentaire font des dons de nourriture de qualité. Défauts d'emballage, d'étiquetage, surplus... ces produits sont

distribués aux associations. Avec à la clé, le label « Entreprise Solidaire » décerné par la Banque Alimentaire. Associations, entreprises, bénévoles, lutter localement contre le gaspillage et la précarité alimentaire est l'affaire de tous.

### La Banque Alimentaire en chiffres

1,2 million équivalent repas distribués, 11 300 bénéficiaires, 595 tonnes de denrées récupérées gratuitement, 29 associations et CCAS partenaires, 74 gilets orange bénévoles.

Contact : 05 63 49 04 15 ou  
ba810@banquealimentaire.org ou  
www.banquealimentaire.org

Mercredi 9 octobre 2024

## MARSSAC-SUR-TARN

# Foot : nouvelle défaite pour les filles

Les filles n'ont pas réussi à ramener le moindre point de Colomiers avec une défaite 3 à 1. Menées dès la deuxième minute, elles sont revenues au score mais ont encaissé un nouveau but avant la mi-temps. Colomiers a réussi à marquer un troisième but qui a scellé la victoire des Toulousaines. Il n'y a pas encore le feu au lac mais... Les 18 ans se sont imposées sans grande difficulté par 3 à 0 contre Narbonne.

Les garçons de la R2 se sont logiquement imposés à D. Gach sur le score de 3 à 0 contre Grisolles. Les Tarnaises pourront se féliciter, au terme de ces trois premiers matches, de ne pas avoir encaissé le moindre but mais on regrettera aussi les seuls quatre buts marqués ce qui est insuffisant pour une équipe qui veut jouer les premiers rôles.

La réserve D'O. Remazeilles s'est imposée 4 à 1 sur le terrain de Bretenoux-Biars. Personne ne s'attendait à une si belle fête. Un grand bravo à tous les joueurs.

L'équipe 3 a concédé un nul face aux visiteurs d'Autan. Dommage car elle aurait pu prendre les trois points de la victoire.

Pour son derby contre Labastide-de-Lévis, l'équipe 4 n'a pas

tenu le choc et s'est inclinée lourdement.

Les 17 ans ont perdu 1 à 0 à Toulouse Métropole.

### La victoire pour les 16 ans

En déplacement à Carbonne, les 16 ans sont revenus avec une victoire par 2 à 0. Défaite par 4 à 0 pour les 15 ans sur le terrain de Canal Nord. Enfin, les 14 ans se sont imposés à Marssac par 4 à 0 contre l'entente Toulouse Nord.

La semaine prochaine, la réception de Chassieu-Décines, qui fait partie des bonnes formations de D3, aura lieu dimanche à 15 h au stade de La Guitardié. La victoire tant espérée ne sera donc pas simple à obtenir. Les filles attendent le soutien du public albigeois en nombre. La réserve sera en danger dimanche à 15 h sur la pelouse de Montauban. Les 18 ans seront, elles aussi en danger samedi à 15 h à Rodez. Les 16 ans recevront Montpellier samedi à 16 h à Caussel. Les garçons de la R2 auront droit à un nouveau tour de coupe d'Occitanie et iront jouer à Blan. En espérant une victoire afin de préparer au mieux la visite de Comtal. Les 17 ans seront à La Guitardié pour accueillir Balma. Les 15 ans recevront l'US Albi samedi à 15 h à Marssac. **P.C.**

Samedi 26 octobre 2024

**MARSSAC-SUR-TARN**

# Un boulanger qui aime son métier

À l'occasion de « La route du pain » à Albi et de la journée mondiale du pain il y a quelques jours, le président de la Chambre de métiers et de l'artisanat du Tarn, Jean-Michel Camps, et la directrice territoriale, Cécile Ferrières, ont rendu visite à deux artisans boulangers du Tarn. L'un des deux n'était autre que Fabrice Casado, le boulanger de L'Ostal des pains 7, avenue d'Albi à Marssac-sur-Tarn, qui a repris la boulangerie « Les petits pains de Clarisse » avec sa compagne, Florence, depuis juillet 2018. Il est le seul « maître artisan boulanger » de la C2A. Ce titre, qu'il a obtenu en 2022, il le doit à la qualité de son travail et à l'importance qu'il accorde à la transmission de son savoir-faire. Ayant lui-même bénéficié de l'expérience de plusieurs patrons, la formation de futurs boulangers lui tient particulièrement à cœur et c'est pour cela qu'il a déjà formé plusieurs jeunes apprentis. Actuellement, trois jeunes qui sont en formation au CMA Formation Albi-Cunac, sont en apprentissage chez lui, un boulanger, un pâtissier et une vendeuse.



**Fabrice le boulanger marssacois (au centre) avec Florence et M. Camps./Photo DDM.**

Pouvoir bénéficier des conseils et de l'exemple d'un artisan passionné par son métier est une chance pour des jeunes qui décident de se former à un métier manuel. Particulièrement au métier de boulanger qui impose des contraintes horaires exigeantes.

**P.C**